

BOLETÍN DE PRENSA No. 117 ->>

Preside Rector Andrade Cervantes y Gobernador Carlos Lozano de la Torre y el Gral. De la Sancha Villa; la ceremonia cívica con motivo del Día de la Bandera.

Este 24 de febrero, la Plaza Cívica de la UAA fue como escenario para conmemorar el Día de la Bandera, así como abanderar a las instituciones de educación superior; una fecha cívica mexicana por de más importante que convoca a custodiar nuestro lábaro patrio con entrega y permanente orgullo; expresó el Rector Mario Andrade Cervantes en su mensaje como orador oficial de la ceremonia.



Dio la bienvenida al acto cívico que convoca a todos a custodiar a nuestro lábaro patrio; y reiteró que la Universidad ha sido una promotora incansable de los valores fundamentales, por lo que ve en la enseña nacional la entereza de todos aquellos que la defendieron, "el ímpetu de nuestras luchas, el encuentro de nuestra identidad como mexicanos".

"Nuestra Bandera se engrandece frente al horizonte, cobra actualidad ondeando con la fuerza que se nutre de la historia, nos convoca a todos los mexicanos a fortalecer y ampliar nuestra democracia a través de la promoción de una nación unida y solidaria; nos invita a vencer obstáculos y edificar acuerdos".

Aunado a ello, el Rector Andrade Cervantes destacó que con el trabajo diario, el estudio y el sacrificio cotidiano, se podrán hacer realidad los anhelos; mientras que la bandera mexicana, símbolo de unidad e identidad nacional, recuerda que nuestro origen y destino se hermanan, al igual que las generaciones pasadas, presentes y futuras; dando cobijo y luz a nuestra patria querida.

En el mismo acto, el Rector agradeció al ingeniero Carlos Lozano de la Torre por apoyo valioso y decidido que brinda a la Institución para el crecimiento y fortalecimiento de la máxima Casa de Estudios.

El izamiento de la bandera monumental estuvo a cargo del Gobernador Carlos Lozano de la Torre; el Gral. de Brigada D.E.M. César de la Sancha Villa, comandante de la XIV Zona Militar y el



Convocan a la Unidad para Impulsar Mejores Condiciones en el Estado de Aguascalientes

Rector Mario Andrade Cervantes.

Durante este acto, el Gobernador Lozano de la Torre tomó protesta y abanderó a las escoltas de la UAA, ITESM campus Aguascalientes, UPA, UNITEC, UNITEC del Norte, UVM campus Aguascalientes, ITA, Instituto Tecnológico El Llano, Escuela Normal del Estado de Aguascalientes e Instituto Tecnológico de Pabellón de Arteaga.

En su momento, el Gobernador del Estado enfatizó que la unidad de los mexicanos no es un juego de palabras vacío de contenido, por lo que indicó que el proyecto de estado emprendido ha sumado la participación de las instituciones de educación superior, de los poderes públicos, los municipios y los diferentes sectores productivos y sociales, así como los tres órdenes de gobierno.

"Aguascalientes es un proyecto de todos, para compartir los beneficios del trabajo conjunto y no sólo la exigencia de las responsabilidades; hemos asumido la responsabilidad histórica de aminorar las diferencias por la vía del diálogo, el consenso y el acuerdo".

En este sentido, Lozano de la Torre indicó que se ha puesto a Aguascalientes en el plano nacional e internacional, gracias a las rutas planteadas para alcanzar el progreso, en donde se ha favorecido la creación de más empleos, incrementando el número de inversiones y ampliando la cobertura de los servicios públicos y sociales de salud, educación, vivienda e infraestructura para competitividad.

Finalmente, mencionó que la bandera nacional, que recibieron las instituciones educativas, "representa la unidad que hemos establecido los aguascalentenses para alcanzar todos los objetivos, y que será bien honrada por cada uno de los jóvenes del nivel superior, quienes entregan su compromiso con el estudio, su familia, su comunidad, su estado y su patria".

Para concluir el acto cívico, se entonó el himno nacional con la presencia de niños y niñas, jóvenes universitarios, administrativos, académicos, ex rectores, Junta de Gobierno y Consejo Universitario.